

Montagnon

J'ai envie de  
vomir

de plume en plume...

## J'ai envie de vomir

Me vient aujourd'hui une envie de vomir.

De vomir le genre humain, capable d'atrocités. Capable de détruire et se détruire. D'ouvrir les portes du Grand Chaos. De l'Apocalypse diront certains esprits forts.

Impossible de ne pas réagir devant ce nouveau meurtre-attentat en Normandie contre des chrétiens en prière. Et de crier « *Mais quand cela va-t-il s'arrêter* » !

Sans doute jamais quand on voit comment se propage à la vitesse d'internet la propagande de l'Etat islamique. J'insiste sur l'appellation « Etat islamique » qui n'est et ne sera jamais représentatif de l'Islam que j'ai pu côtoyer.

Sans doute jamais quand on gratte un peu les réactions suscitées par ces attentats.

Depuis quelques jours, après ce terrible 14 juillet niçois, j'écoute et je lis. Les politiques ? Ils sont majoritairement lamentables dans leur course au pouvoir. Prêts à rejeter leur responsabilité sur les autres. Quels qu'ils soient. Le peuple a honte.

L'attentat de Nice avait des visées « laïques », le jour symbole

de la naissance républicaine. Nos dirigeants auraient dû faire profil « politique » bas pour redresser la tête. Mais non...

Cependant, peut-on vraiment leur en vouloir quand on constate qu'à la même vitesse que les jihadistes enrôlent, on voit apparaître, de la part de gens sensés être « normaux », des justifications à la vengeance qui sont autant d'appels à la haine et qui entretiennent celle du camp d'en face. La loi du talion, ce devrait être de l'histoire ancienne.

Internet regorge de ces blogs vengeurs, curieusement parfois hébergés par des médias par ailleurs modérés. On ne peut les censurer vous dira-t-on. Chacun est libre d'exprimer ses opinions... Nous en sommes tous convaincus. Et approuvons le principe.

Mais nous tous, qui sommes écœurés, qui disons avoir envie de vomir cette humanité malade, comment réagit-on quand on lit que « *L'islam est une religion par nature belliciste* » ? On se tait. Par couardise ou la peur au ventre ? J'espère de peur, mais n'en serai jamais persuadé.

Peut-on se dire poète lorsque l'on écrit de tels mensonges qui auprès d'esprits faibles apparaîtront comme vérité ? Ces mots sont tout simplement des appels à la haine... La poésie fait parler, elle, le cœur et la raison.

Et ce n'est pas en affirmant que toutes les religions sont ainsi que l'on se dédouane.

Mais je le redemande : qui ose répondre ? Personne !

J'ai vraiment envie de vomir, car c'est nous finalement qui sommes coupables. Pas de tuer. Mais de laisser tuer. Par lâcheté !

Ce matin, lorsque j'ai appris la mort atroce du Père Hamel, ce prêtre normand, égorgé, moi qui suis catholique j'ai immédiatement pensé à Salah, le maçon algérien dont la foi et le sourire si rayonnants racontaient la paix à mon ame d'enfant.

La paix, je sais que lui, avec l'aide d'Allah, aurait aimé la faire revivre. Comme toutes les communautés religieuses qui ce soir sont unies. Ce sont-elles, aussi, qui la feront revivre. La paix !

Qu'attendons-nous pour les suivre ?

*J'ai vu réclamer des pouces levés sur un texte « pour rendre hommage aux victimes de Nice ». De grâce n'en faites rien ici. Les pouces levés sur DPP sont la reconnaissance d'un texte bien écrit, quant au fond et à la forme. Pas plus.*

*Ce coup de gueule n'a aucune valeur littéraire, alors je vous demande de vous abstenir de « pouce levé ». Mais rien ne vous interdit de commenter. Au contraire.*

de plume en plume...

Publication certifiée par De Plume en Plume le 27-07-2016 :  
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Montagnon](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [J'ai envie de vomir sur DPP](#)